DISCOURS DU PRINCIPAL DU JEUDI 08 JANVIER 2015

Le mercredi 07 janvier 2015 un attentat a tué 12 personnes à Paris. Il visait les journalistes de Charlie Hebdo, journal humoristique.

Ce crime odieux vise à réduire des libertés fondamentales : l'expression, la pensée.

Il vise à faire peur, à imposer la terreur.

Une seule réponse s'impose : l'union de tous dans la tolérance et le refus des haines.

La République Française, issue des Révolutions de 1789, de 1830 et de 1848, de la 3ème République, de la Résistance pendant la seconde guerre mondiale, a construit une société de valeurs : la démocratie, l'égalité, la liberté, la fraternité c'est-à-dire, la tolérance, le refus de la haine et de la violence, le dialogue, le droit de penser et de s'exprimer sans crainte, le respect.

Nos pensées vont vers les familles des victimes, nous nous associons à leurs deuils et à leurs souffrances.

Nous devons tous, aujourd'hui, réfléchir au monde que nous voulons vivre demain, à la société que nous voulons construire tous ensemble. Nos valeurs républicaines et citoyennes doivent rester fortes et solides.

A la violence doit répondre la justice et non la vengeance.

A la haine doit répondre la tolérance et non le rejet.

A la terreur doit répondre la liberté.

A l'intolérance doit répondre la fraternité.

Aujourd'hui, nous sommes tous des Charlie. Au-delà de ce jour de deuil, le meilleur hommage que nous pouvons rendre aux victimes est de rester unis afin de défendre tous ensemble les libertés et la démocratie.

A la mémoire des victimes nous allons maintenant faire une minute de silence.